

**Pressesprecher
Bernd Sanders**Landeshaus
24100 Kiel
Telefon 0431-988-1440
Telefax 0431-988-1444
Internet: <http://www.landsh.de/cdu-fraktion/>
e-mail: fraktion@cdu.landsh.de**PRESSEMITTEILUNG****Nr. 63/02 vom 7. Februar 2002****Klaus Schlie: „Immerhin – Minister Buß erkennt Personalmangel bei der Polizei an**

Die Entscheidung des Innenministers Klaus Buß zur Personalverteilung bei der Landespolizei kommentierte der stellvertretende CDU-Fraktionsvorsitzende und polizeipolitische Sprecher mit den Worten: „Immerhin erkennt Minister Buß den vorhandenen erheblichen Personalmangel im Bereich der Schutz- und Kriminalpolizei an und zieht keine Polizeibeamten in ohnehin unterbesetzten Inspektionen ab“.

Die vom Minister eröffnete Perspektive, dass in einigen Jahren in neun Inspektionen marginale Personalverstärkungen erfolgen sollen und er nun die Personalmangelsituation im Kriminalpolizeibereich zwar erkannt habe, aber kein Lösungskonzept präsentieren könne, werde dem aktuellen Stellenwert der „Inneren Sicherheit“ nicht gerecht.

Klaus Schlie stellt abschließend fest: „Wie schon so oft erkennt der Minister die Probleme, nennt sie manchmal sogar beim Namen, verschiebt aber die angedeutete Lösung in eine ungewisse Zukunft.“